

# Unirun, la carrera de las universidades - Mundo deportivo - 12/02/2020

➔ El 1 de marzo se disputa la sexta edición

## Unirun, la carrera de las universidades

Barcelona y Sant Adrià de Besòs acogerán el 1 de marzo la sexta edición de la Unirun, la Carrera de las Universidades, promovida por las 12 Universidades catalanas de la mano de la ECU (Esport Català Universitari), con el apoyo de la Secretaria General de l'Esport, el Ajuntament de Barcelona y el Ajuntament de Sant Adrià de Besòs, el patrocinio de Adidas y orga-

nizada por Gaudium Sports.

La Unirun arrancará a las 9:30h. desde el Parc dels Auditoris del Fòrum. La competición tendrá lugar en un circuito de 6.779 metros, que es exactamente la distancia de la clásica competición de remo inglesa entre las Universidades de Oxford y Cambridge. La participación está abierta a todo el mundo. Pueden competir alumnos univer-

sitarios, exalumnos, futuros estudiantes, profesores, trabajadores, proveedores, familiares o simpatizantes de alguna de las Universidades catalanas. Las inscripciones para la sexta edición pueden hacerse en el apartado de inscripciones de la página web oficial de la carrera [www.unirun.cat](http://www.unirun.cat) hasta el día 25 de febrero o hasta que se llegue a 5.000 participantes ●



Imagen de la presentación de la Unirun